

Covering Letter

Jakarta, 27 Oktober 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul “Judul manuskrip (*Silahkan diganti sesuai judul utama Indonesia/English*)” untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang Menelusuri Kepuasan Layanan Makanan Rumah Sakit: Telaah Importance-Performance Map Analysis. Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian **Manajemen Pelayanan Gizi**. Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runing Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: dengan menggunakan IPMA, penulis mengkategorikan berbagai faktor terkait kepuasan makanan pasien di RS ke dalam kuadran yang dapat ditindaklanjuti, membedakan antara area yang sangat penting di mana kinerja memenuhi atau tidak memenuhi harapan, dan area yang kurang penting di mana alokasi sumber daya dapat dioptimalkan. Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena:

Saya mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, saya juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: feliciasetiawanmd@gmail.com

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Felicia Setiawan

Department of Hospital Administration, Pelita Harapan University

Mobile Phone: 082122494967

feliciasetiawanmd@gmail.com

Lampiran:

Judul Manuskrip: Menelusuri Kepuasan Layanan Makanan Rumah Sakit: Telaah Importance-Performance Map Analysis

Running Titles: Penelusuran Kepuasan Makanan RS

Penulis:

Contoh sebagai berikut:

Felicia Setiawan^{1*}(email: feliciasetiawanmd@gmail.com)

Afiliasi Penulis:

Contoh sebagai berikut:

1. Department of Hospital Administration, Pelita Harapan University, Jakarta, Indonesia.

Korespondensi:

Felicia Setiawan

Department of Hospital Administration, Pelita Harapan University, Jakarta, Indonesia.

Jl. Garnisun Dalam No.8, Karet Semanggi, Kecamatan Setiabudi, Kota Jakarta Selatan, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 12930